

Iklef HARZOUZ j'ai 29 ans je suis Algérien et je suis arrivé en France le  
23/03/2019 a l'age de 26 ans

Je viens d'un petit village d'Algérie en Kabylie Aouire à coté de Bejaia je suis allé à l'école et après ma formation licence en psy, bac+3, BTS en environnement j'étais embauché comme contrôleur dans le métro d'Alger ville ou j'habitais, c'était un très bon métier je gagnais l'équivalent de 2000 euros beaucoup de jeunes Algériens auraient aimé ce travail là et je vivais dans la capitale.

Mais voila je voulais devenir conducteur de métro et j'ai demandé rapidement a avoir une formation pour réaliser disons mon rêve, et la mon chef me dit qu'il fallait attendre 3 ans pour entamer la formation car je n'avais pas le niveau et l'ancienneté. j'ai eu du mal a accepter d'autant que quelques jours plus tard j'ai été le témoin d'un accident dans le métro et mon chef devait faire le rapport or il ne savait pas écrire et il m'a demandé de faire le rapport, et lui me disait que je n'avais pas le niveau j'ai pas accepté d'autant que je ne pratique pas la religion dans mon village ça n'avait aucune conséquence mais à Alger tous les vendredi on me disait tu n'es pas allé à la mosquée or je veux être un homme libre avec mes opinions sur la société la religion ou autres et je sentais a Alger que ma manière de penser de vivre interrogeait et je sentais un climat malsain autour de moi c'est alors que j'ai décidé de venir en France la connaissance de la langue me permettait de ne pas perdre pieds , d'autant que j'ai atterri chez un de mes oncles et j'ai découvert ce magnifique pays ou personne ne te pose de questions en même temps face à ce côté formidable il y a le coté terrible sans papiers et je fais n'importe quel travail pour vivre bâtiment, mécanique etc etc je suis sans papier et ma situation si je n'arrive pas à être embauché en fixe c'est d'attendre pour avoir 10 ans de présence en France et avec l'association le CSP93 j'espère bien gagner ma régularisation plus rapidement et je veux fonder une famille ici avoir des enfants et je ne veux pas qu'ils vivent ce que je suis en train de vivre.